

# La France est devenue le paillason de l'Occident

4 bâtiments de la Royale sont en opération en Mer Noire. Cela n'a jamais été programmé officiellement. Aucune information donnée à la Commission Défense de l'Assemblée Nationale, et passant outre la consultation de mesdames et messieurs les Députés. C'est cela que l'on appelle une dictature et non plus une démocratie.

Que fait la France avec les tueurs, soutenant un régime illégitime qui tire sur la police Ukrainienne, sa propre police, la prenant par surprise dans le dos. Des relevés balistiques ont été effectués et révèlent bien cet état de fait.

En Lybie, la France s'est octroyé le premier tir par un avion Rafale. Oui, pour commencer une guerre, il suffit de tirer le premier, et c'est ce qui a été fait sans aucun accord de l'ONU, en toute irrégularité. On voit où cela a mené, au renforcement des terroristes l'Al Qaeda.

Si la France n'était pas en Iraq dans le dernier conflit, elle l'a été sous le Gouvernement Rocard. Que reste-t-il dans ce pays en ruines, dévasté, comme le sont devenus l'Afghanistan, la Lybie ? Et, ce qu'ils voudraient bien, la Syrie et l'Ukraine.

Non ! Il est temps de réagir à ces provocations de marionnettes. Une armée est là pour la défense de son territoire et, si un appel est lancé, pour stopper le terrorisme. Jamais pour déclencher une guerre ; c'est la raison d'être des Nations-Unies.

N'écoutez plus les infos qui vous mentent, qui ne cessent de vous manipuler. En tant qu'Officier, je peux vous l'affirmer : la France a outrepassé ses droits et ne fait plus son devoir. Elle court un grave danger si elle ne change pas de cap.

Français, relevons la tête !

Amiral FR